

**DELEGADO OBRERO**

Barcelona 29, 2 tarde. Anoche se reunieron los delegados de las Sociedades obreras catalanas sindicalistas.

En esta reunión se acordó designar al compañero Guillot para que, en nombre de dichas Sociedades, concorra al mitin en favor de los presos que se va a celebrar en Madrid el día 1.º de Enero.

**CONFICTO TERMINADO**

Zaragoza 29, 3 tarde. Se ha solucionado el conflicto de las vendederas de verdura y hortaliza del nuevo mercado, las que pensaban declararse en huelga desde 1.º de Enero.

El Ayuntamiento ha hecho una rebaja en lo que pagaban como arbitrio municipal por los puestos del mercado.

**LAS FIESTAS DE ALGECIRAS**

Algeciras 29, 5 tarde. Convocados por el alcalde, reunirán esta noche los elementos mercantil e industrial a fin de acordar el programa de los festejos con motivo de la próxima feria.

**LA UNION PATRONAL DE CÁDIZ**

Cádiz 29, 4 tarde. Se ha inaugurado el Centro de Unión Patronal. Presidió la sesión el Sr. Martínez Cambrero.

Por unanimidad fué aprobado el proyecto de Reglamento que se ha redactado para la defensa de los intereses industriales y comerciales de la población.

Asistió gran concurrencia.

**EL CORONEL BARRERA**

Melilla 29, 2 tarde. Ha marchado a la Península el coronel de Estado Mayor don Emilio Barrera.

A despedir á tan distinguido jefe acudieron al muelle los generales Aldave, Jordana, Aizpuru, Cabello y Gutiérrez, y numerosos oficiales de distintas armas.

También acudieron distinguidas personalidades del elemento civil.

**BRIGADA DE MALAGA**

Melilla 29, 2 tarde. Ha quedado terminada la repatriación de la brigada de Málaga.

**LA LINEA BARCELONA-MARTORELL**

Barcelona 29, 6 tarde. Acaba de inaugurarse el trayecto de ferrocarril de esta capital á Martorell.

Han asistido las autoridades, el obispo, senadores, diputados, Prensa, etc.

Atraviesa la línea la extensa llanura del Bajo Llobregat sobre el río por tres puentes y alcanza á las poblaciones agrícolas más importantes. En todas las estaciones ha presenciado el paso del tren multitud de gente y las autoridades, con músicas.

En San Baudilio se detuvo el tren unos momentos, junto al Manicomio. Allí estaban formados los hermanos de la Doctrina cristiana que cuidan del Asilo, y buen número de los locos con una orquesta; todos los edificios estaban engalanados. En todas las poblaciones echáronse las campanas á vuelo.

**LA LOTERIA. LOS CINES.**

Castellón 29, 9 noche. Espérase en Vinaroz á un empleado del Monte de Piedad de Gijón, para repartir las 70.000 pesetas importe del premio mayor en combinación con la Lotería de Navidad.

Entre los poseedores de los décimos figura mucha gente jornalera.

Se ha constituido la Junta provincial de espectáculos y ha acordado la clausura de algunos teatros de la provincia y girar con frecuencia de inspección á los locales de espectáculos públicos.

**LA AGRESION A BENLLIURE**

Castellón 29, 9 noche. Prosiguen con gran actividad las diligencias relacionadas con la pedrea del automóvil en que iba el artista Sr. Benlliure. Hoy han sido detenidos en Villarreal tres individuos, uno de los cuales se ha confesado autor del hecho.

Bilbao 29, 10 noche. En el campo de Joaleta, en el próximo pueblo de Gueche, han jugado esta tarde un *match* de *football* los equipos Foot-Ball-Club, de Oxford, y Athletic Club, de Bilbao.

A pesar del tiempo inseguro y lluvioso, asistió un público enorme.

La lucha fué reñidísima. Ganaron los ingleses, que hicieron tres *goals* contra dos los bilbaínos. A causa de algunas cargas dadas por los de Oxford, el público protestó, invadió la cancha y estuvo á punto de ocurrir un conflicto.

Se ha convenido el desquite para el año que viene.

San Sebastián 29, 10 noche. En el campo de Ondarreta se ha jugado esta tarde un partido de *football* entre los equipos Sporting Club de Irún y la Real Sociedad de San Sebastián.

Ganó el último, por cinco *goals* contra cero.

Barcelona 29, 10 noche. En el partido de *football* jugado esta tarde entre los equipos Foot-Ball-Club, de Barcelona, y el inglés Anckland, ganaron los catalanes, por dos *goals* contra cero.

**UNA CONFERENCIA Y UNA FIESTA**

San Sebastián 29, 11 noche. En el Centro de la Juventud Conservadora de Eibar ha dado una interesantísima conferencia de propaganda D. Emiliano Arcos, director de *El Eco de Navarra*.

Un obrero interrumpió al orador diciéndo que el partido conservador no gobernará. El conferenciante rechazó enérgicamente la afirmación.

En el Club Cantábrico se ha celebrado una fiesta brillantísima en obsequio de las familias de los socios. La concurrencia, aristocrática y numerosa, fué obsequiada espléndidamente.

**LA CONDESA DE PARIS**

Sevilla 29, 11 noche. La condesa de París ha pasado el día en Sevilla. Visitó la catedral y las obras de la corta de Tablada. Luego comió á bordo del yate de su hijo el duque de Montpensier, donde fué cumplimentada por las autoridades, y á última hora de la tarde regresó á Villamanrique.

El duque de Montpensier marchó á Madrid en el expreso.

**UN BANQUETE**

Barcelona 29, 11 noche. En el hotel de las Cuatro Naciones se ha celebrado el banquete ofrecido por el director de los ferrocarriles de Barcelona, Sr. Martorell, en honor de los invitados á la ceremonia de la inauguración.

Asistieron las autoridades y se brindó por el Rey, por España y por Cataluña.

**FALSIFICACION DE BILLETES**

Sevilla 29, 11 noche. El Juzgado ha elevado á prisión la detención de Manuel Jiménez Liñán y Manuel Rivero como expendedores de billetes falsos.

Hoy han sido detenidos otros dos individuos al intentar cambiar otro billete.

Espérase la documentación de las diligencias instruidas en Madrid relacionadas con esta falsificación. La Policía de aquí sigue varias pistas.

**PUBLICIDAD RECOMENDADA**

Neurastenia, anemia y debilidad general. Su curación con el Mfogenol, 5 ptas. farmacias.

**EL SUBSECRETARIO DE INSTRUCCION**

Sevilla 29, 11 noche. El subsecretario de Instrucción pública, D. Natalio Rivas, almorzó en casa del Sr. Borbolla. Después, acompañado por los hijos de éste y por el diputado Sr. D'Angelo, visitó en automóvil las ruinas de Itálica. Allí le esperaba el presidente de la Diputación, D. Manuel Hoyuela, quien le explicó el plan de obras ejecutadas, antecedentes y trabajos necesarios para poner al descubierto todo el anfiteatro.

El Sr. Rivas ofreció interesarse por que se activen los trabajos, y si fuese preciso llegar á la declaración de monumento nacional.

En el expreso los Sres. Rivas y Borbolla marcharon á Madrid.

**TEMORES DE RUPTURA**

**LAS NEGOCIACIONES DE LONDRES**

**LO QUE DICEN LOS DELEGADOS**

Londres 29, 6 tarde. Las contraproposiciones presentadas ayer por los plenipotenciarios turcos han causado verdadero estupor en los círculos políticos, y los escasos periódicos que hoy como domingo se publican, las comentan en términos muy vivos.

Estimase que la táctica de los turcos es la de buscar disensiones entre los aliados, para echar sobre ellos la responsabilidad de la ruptura de las negociaciones.

Los aliados parece que por su parte no se hallan dispuestos á renunciar á los beneficios de la victoria.

El secretario de la misión búlgara ha dicho que las contraproposiciones turcas son candorosas é infantiles.

“La reunión de mañana—añadió—será definitiva, y si los turcos no modificasen su actitud, sería inevitable la continuación de las hostilidades.

“Hay un punto en el que no podemos ceder y no cederemos—dijo—, que es el de la compensación territorial, y si en este punto no modifican los turcos sus propuestas, la ruptura de las negociaciones será inmediata.”

Circula á última hora el rumor de que los plenipotenciarios otomanos han declarado que las contraproposiciones por ellos presentadas no constituyen la última palabra de su Gobierno, y que á la conferencia de mañana lunes llevarán otras proposiciones que sirvan de base para la discusión. No ha podido ser comprobado esto.

Telegrafían de Belgrado que los periódicos de dicha capital, y con especialidad el titulado *Politika*, han abandonado el lenguaje de moderación de venían empleando, y ahora se expresan en términos belicosos, debido á la actitud adoptada por el Gobierno austriaco de no licenciar á los reservistas.

**LOS EJERCITOS BELIGERANTES**

París 29, 9 noche. Telegrafían de Cetina que, según relatan algunos prófugos de Escutari, la situación de dicha plaza es insostenible por los sitiados.

De Constantinopla telegrafían que el general Nazim Pachá ha salido con su Estado Mayor, en la noche de hoy, con dirección á Tchataldja.